

Sujet : [INTERNET] Projet Photovoltaïque – société NIEVRE AGRISOLAIRE – communes de DIROL et de GERMENAY

De : saki <

Date : 18/10/2022 20:39

Pour : pref-icpe-contact-public <pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

Bonjour,

J'ai du mal à saisir comment des politiques locales peuvent soutenir un projet photovoltaïque comme celui prévu sur les communes de Dirol/Germenay.

Comme d'habitude, sans concertation directe et claire avec la population, qui sera pourtant la première impactée. Ah non pardon ! Elle le sera après l'environnement direct, à savoir la faune et la flore, mais ça, visiblement, ça passe après tout le reste et surtout après l'aspect lucratif (uniquement pour quelques têtes) du projet.

J'espère du fond du cœur que vos services feront le nécessaire pour que ce projet soit revu, voire annulé.

Il y a tant de toitures d'habitation qui pourraient accueillir des panneaux et éviter ce carnage environnemental...

Merci de m'avoir lue.

Cordialement,

Amélie M